
 
Der Vorsitzende, Abg. Steiner, teilte vorab mit, dass dieser Antrag mit Nachtrag vom 26.02.16 
zur Einladung dem Ausschuss für Planung und Verkehr bekannt gegeben wurde. 
 
Abg. Kuhlmann führte hierzu aus, dass der Nahverkehr im Bereich Rauschendorf/Stieldorf 
verbessert werden müsse. Es solle auch geprüft werden, ob die Taktung auf halbstündlich statt 
stündlich verbessert werden könne. 
 
Herr Dr. Sarikaya wies darauf hin, dass es sich hier um die Anbindung von Rauschendorf an die 
Stadtbahn bzw. nach Bonn handele. Dieses Anliegen werde im Rahmen der Fortschreibung des 
Nahverkehrsplans ohnehin geprüft. 
 
Abg. Gasper ergänzte, dass dieses Thema auch als Bürgerantrag bei der Stadt Königswinter 
vorliege. Der Rhein-Sieg-Kreis solle die Entscheidung der Stadt Königswinter abwarten.  
 
Abg. Kuhlmann erklärte sich mit der Vorgehensweise einverstanden. 


